

Mag Centre, 13 octobre 2012

Mag'Centre

Mag politique Mag cité Mag sorties Mag voyages Mag objets Mag auto Mag bouquins Mag'breves Mag jardins

Anne Lauvergeon candidate à la mairie d'Orléans ou à la direction de la Banque Publique d'Investissement

13 oct 2012 | [Catherine Macé](#)



Faut-il voir dans la présence d'Anne Lauvergeon aux cinquante ans du quartier de la Source, un nouveau signe? Un signe que l'ancienne épouse de François Mitterrand et l'excatrone d'Evos s'adresse à Orléans dans la perspective des municipales de 2014. Ou simplement l'ancienne « dame du lycée de la Source » (Voltaire) comme il s'appelait à l'époque et comme elle l'a rappelé, a-t-elle voulu tout bonnement témoigner de son attachement à ce quartier où elle a vécu son adolescence?

Invitée surprise

Ses parents y demeurent toujours et Anne Lauvergeon de passage en week-end dans sa famille a-t-elle accepté de participer à ce colloque par amitié pour les organisateurs? « Si elle a le temps » son grand-père dans ce colloque, ce n'est pas innocent » dit un observateur sourien avisé et présent samedi à l'ampthéâtre Jean Zay de la fac-de lettres.



Outre l'invitée surprise, ce colloque sur les cinquante ans de la Source, fondé par Roger Secrétain, qui comme il a rappelé Jean-Pierre Sureau n'était pas socialiste (mais à l'époque à l'UDSR, qui fut de fait aussi le parti de François Mitterrand sous la quatrième République avant la FIDG) a permis d'entendre des Bourgeois du domaine social et politique ou des Orléanais qui ont travaillé à faire émerger la Source à ses débuts, dans les années 60.

Deux anciens maires

Deux anciens maires d'Orléans, Jean-Claude Bernard et Jean-Pierre Sureau, ont raconté leur rapport du quartier où le second réside encore.